



A pesar de la situación económica mundial y de la bajada de los precios en el mercado de la celulosa

**ENCE : BENEFICIO DE 28,7 MILLONES DE EUROS
Y DIVIDENDO DE 0,45 EUROS POR ACCIÓN**

- *La Compañía incrementó un 5% su beneficio neto en 2002 y la capacidad de producción de celulosa de ENCE superó el millón de toneladas/año*
- *Las inversiones crecieron hasta 118,81 millones de euros*
- *Con la OPA sobre el 10% de las acciones, Caixa Galicia y Banco Zaragozano consolidaron su presencia en ENCE*
- *Según el Presidente, José Luis Méndez: "El Grupo ENCE ha obtenido unos buenos resultados que le permiten mantener su compromiso con el accionista. Esto ha sido posible gracias a la aplicación de una sólida estrategia empresarial en un escenario de incertidumbre y de escaso crecimiento económico"*

Madrid, 9 de junio de 2003.

La Junta General de Accionistas de ENCE, celebrada hoy en Madrid, ha aprobado un dividendo complementario de 0,30 euros por título que, sumado al dividendo a cuenta de 0,15 euros por acción pagado en diciembre de 2002, eleva a 0,45 euros la retribución total por acción correspondiente al pasado ejercicio. La Compañía ha destinado a la retribución del accionista 11,5 millones de euros.

El Grupo ENCE tuvo un beneficio neto de 28,7 millones de euros, con un incremento de un 5% durante 2002, a pesar de la situación económica mundial y de una disminución de los precios de la celulosa en el mercado internacional. La Compañía consiguió una cifra de ventas que en su División Forestal alcanzaron los 206,07 millones de euros y en su División de Celulosa los 437,02 millones de euros. En 2002, ENCE incrementó su producción de celulosa el 5,4%; la de electricidad aumentó el 13% y el 30% la de servicios y productos forestales.

El Presidente de ENCE, José Luis Méndez, destacó que *"además de los buenos resultados obtenidos, el Grupo ha respondido al compromiso adquirido de asegurar la retribución al accionista. Y esto ha sido posible gracias a la aplicación de una sólida estrategia empresarial en un escenario de incertidumbre y de escaso crecimiento económico"*. José Luis Méndez añadió que *"para la consecución de estos buenos resultados han sido determinantes las importantes mejoras de costes obtenidas, así como la mayor productividad de las fábricas y la optimización logística en el transporte de la madera"*.

En relación con la OPA sobre el 10% presentada por Caixa de Galicia y el Banco Zaragozano, Méndez señaló que *"nuestros accionistas creen y siguen creyendo en ENCE, y presentaron una oferta que significa un mayor compromiso con la Compañía"*.

En su análisis del entorno macroeconómico, el Presidente de ENCE destacó la solvencia mostrada por la Compañía al haber logrado beneficios en un escenario de incertidumbre y escaso crecimiento económico, que en el entorno de la Unión Europea ha sido sólo del 0,8%.

Crecimiento y Diversificación

Dentro de este contexto, José Luis Méndez resaltó la importancia de la *“acertada estrategia de diversificación y crecimiento”* de ENCE, que ha permitido situar su capacidad de producción de celulosa por encima del millón de toneladas/año y lograr un crecimiento de las ventas forestales fuera del Grupo. *“A ello ha contribuido -según señaló el presidente de ENCE- la puesta en marcha de la actividad de aserrado con los aserraderos de Navia, en Asturias, y de Menafra, en Uruguay”*. La Compañía ha invertido en sus Divisiones Forestal y de Celulosa 118,81 millones de euros en 2002.

Sobre la consecución de los buenos resultados obtenidos, Juan Villena, Vicepresidente y Consejero Delegado, consideró fundamental *“la gestión realizada que, basada en criterios de crecimiento y diversificación, ha estado encaminada a incrementar el valor de la Compañía”*.

Otro aspecto abordado en la Junta General de Accionistas por los máximos responsables de ENCE fue la política de personal. La Compañía llevó a cabo una negociación colectiva en todos los centros que, en muchos casos, estará vigente más allá de 2005, y consiguió una significativa disminución del 27% de los accidentes con baja laboral.

Fabricación de papel tisú

Con relación a la estrategia de ENCE para 2003, Méndez destacó que: *“una vez que se hayan concedido todas las autorizaciones locales y autonómicas, se pondrá en marcha en el asentamiento industrial de Lourizán (Pontevedra) una nueva factoría para la fabricación de papel tisú.”* Con una inversión de cerca de 150 millones de euros, este proyecto favorecerá la generación de riqueza y creación de empleo en la región, concretamente de 200 nuevos puestos de trabajo directo y centenares de empleos indirectos, y supondrá una importante rentabilidad para ENCE al aprovecharse las sinergias y reducir considerablemente los costes de producción y transporte.

Se estima que el nuevo complejo alcanzará una capacidad de producción de 60.000 toneladas/año y unas ventas de 80 millones de euros anuales.

Política medioambiental

Por otra parte, en 2002, el Grupo ha continuado desarrollando el Plan de Gestión Forestal Sostenible. Fruto de su aplicación ha sido la obtención por las filiales IBERSILVA y NORFOR de la Certificación PEFC (Pan European Forest Certification), siendo las primeras empresas de la Península Ibérica en certificarse.

Asimismo, la fábrica de celulosa ENCE-Navia ha recibido el *“Premio a la Gestión Industrial Medioambiental en Asturias 2002”*, concedido por el Instituto de Desarrollo Económico del Principado de Asturias. ENCE- Navia es la primera empresa asturiana en lograr su registro en el Club Europeo EMAS.